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Rua Miguel Macedo n9 100, centro Pilar-AL

Ata da la (primeira)  Sess5o 0rdinaria da Camara Municipal de Pilar,  realizada no dia
09  de  fevereiro  de  2023,  sob  a  Presidencia  do  vereador  Tayronne  Henrique  dos
Santos.  Aos 09  (nave)  dies do  mss de fevereiro do ano de 2023 (dois  mil  e vinte e
trfes)   estando   na   hora   regimental,   o  vereador  Tayronne   Henrique   dos   Santos,
Presidente da Mesa Diretora da Camara Municipal de Pilar - Alagoas, solicitou que o
vereador Mario Rafael de farias Lages, Primeiro Secret6rio da Mesa Diratora, fizesse a
chamada dos senhores vereadores,  comparecendo:  Tayronne Henrique dos Santos,
Luiz  Carios  Omena  da  Silva,  Djaey  Washington  Clemente  Maia,  Adriaro  Marcelo
Omena Costa, Jose Lavodnas Rodrigues de Assis Junior, Neilza Elias da Silva, Thiago
Viana ale Mendonga Canuto, Thais Viana de Mendonga Canuto, Benedito Cavalcante
de  Barros Neto,  M6rio Rafael de farias Lages, e Henrique Coneia Fit nheiro.  Havendo
namero  legal  o  senhor  presjdente  deu  por  aberta  a  presente  sessao  ordinaria,  e
convidou  para fazer parte  na Mesa  Diretora  os  representantes do  Poder Executivo:
Dra.   Fatima   Rezende   Oiticica,   Chefe   de   Gabinete   do   Prefeito,   Paulo   Santos,
Secretario de  Govemo,  Clewefron  Afonso  Carvalho  Cavalcante  Secretario  Municipal
de  Educag5o  e  Culture.  Continuando  com  os  trabalhos  ordinario,  solicitou  que  a
Secretario da Mesa Diretora, vereador Mario Rafael de Farias Lages, fizesse a leitura
da  forma?ao  das  Comissbes  Permanente  deste   Poder  Legislativo,   em  seguida
submeteu    a    apreciagao   do    plenario,    que    aprovou    por   unanimidade.    Dando
continuidade  aos  trabalhos  o  senhor  presidente  encaminhou  pare  as  Comiss6es
permanente deste Peder Legislativo,  os seguintes Prtyetos de Lei:  Projeto de Lei  n°
001/2023,  Projeto de  Lei  n° o02/2023,  Proifeto de  Lei  n° 003re023,  Prtyeto  de  Lei  n°
017/2o22.  Prtyeto  de  Lei  n°  022ra022  todos  do  Poder  Executivo,  para  as  devidas
Comiss6es   darem   parecer.   a   Senhor  Presidente,   vereador  Tayronne   Henrique
facultou  a  palavra  aos  representantes  do  Poder  Executivo.  Com  a  palavra  a  Dra.
Fatjma   Rezende   Oiticica,   Chefe   de   Gabinete,   falou   que   mais   uma   vez   est6
trabalhando neste municipio, e se encontra preparada para cumprir a missao que lhe
foi  confiada,  contande com a popula?ao pare  realizagao de seu trabalho.  Solicitou  o
apoio  desta  Camara  Municipal  para  urn trabalho  em  prol  de  nossa  cidade de  Pilar
Falou que trabalhou doze anos no sctor juridico do Municipio, na administrap5o do ex-
prefeito Carios Alberto Canuto, e hoje estar voltande para trabalhar por urn Pilar que
cresce  a  cada  dia  mais  na  administra?ao  do  Prefeito  Renato  Filho,  e  encerrou  seu
discurso.  Com  a  palavra  a  Secretario  de  Govemo  Paulo  Santos,  falou  que  nunca
houve  tanto  desenvolvimento  no  Pilar,  como  estar acontecendo  na  atual  gesfao  do
Prefeito  Renato Filho.  Fez  elogios aos vereadores e secretarios  presentes, fazendo
comentarios  dos  prtyetos  realizados  pelos  Secretarios  Municipais.  Falou  do  grande
projeto  aprcIvado  nesta  Casa  Legislativa,  com  a  denominagao  "Avan§a  Pilaf  que
possibilitou  urn grande  nllmero de empreges em  nossa cidade.  Citou  os  projetos da
Empresa  "Origem  Energia",  que  comprou  a  Petrobras  em  nosso  municipio,  que  vai
criar uma  usina  de  energia  termoeletrica  em  nossa  cidade,  criando  mais  empregos
para popula?ao, e dentro de outros assuntos encerrou seu discurso. Com a palavra o
vereador  Rafael  Lages,  desejou  boas  vindas  a  nova  Cheife  de  gabincte  Fatima
Rezende,   tecendo   elogios   pelos   bons   serviaps   prestados   ao   nosso   municipio.
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Agradeceu  a  confian?a  de Prefeito  Renato Filho,  por ter lhe confiado a lideran?a do
Prefeito  na  Camara.  Falou  que  vai  continuar  defendendo  os  trabalhos  do  prefeito
Renato  Filho.  Aparte  o vereador Luiz  Carlos,  falou  de sua felicidade em  retomar os
trabalhos legislativos.  Retomando o disourso o vereador Ratael Lages falou que estar
preparado pare ajudar o Profeito Renato Filho na sua administragao, Com a palavra o
vereador  Luiz  Carlos  Omena,  falou  que  estava  avaljando  e  vendo  sua  jnfancia  e
adolescencia  quando  entrou  neste  prfedio  do  Cine  Pilarense  onde  hole  estar  sendo
realizado  a  reuniao  da  Camara  Municipal.  Falou  que  esse  predio ficou fechado  por
muitos anos permanecendo em ruinas, ate que o prefeito Renato Filho fez a reforma e
possibilitou  que hoje muitos eventos sejam  realizados  nesse local.  Com  a  palavra o
vereador Henrique Pinheiro, ap6s as saudapees, elogiou a Chefe de Gabincte Fatima
Rezende.  Falou  da  sua  honra  em  est6  voltando  aos  trabalhos  legislativos  em  uma
reuniao,  que  esta  sendo  realizada  no  pfedio  do  Cine  Pilarense.  Com  a  palavra  o
vereador Junior do Dr.  Jose,  parabenizou a nova Mesa Diretora desejando boa sorte
pare tedos que a comp6e. Parabenizou a nova Chafe de Gabinete,  Fatima Rezende,
parabenizou o Secretario de Educacao e Cultura, Clewinho Cavalcante, parabenizou o
Secretario de Govemo Paulo Santos. Falou que os pilarenses podem contar sempre
com  sua  pessoa.  Com  a  palavra  o  vereador  Djaey  Maia,  ap6s  os  cumprimentos,
parabenizou a forma?at) da ncIva Mesa Diretora desta Casa Legislativa. Cumprimentou
os   representantes   do   Poder  Executivo,   destacando   o   senhor  Paulo   Santos,   o
Secretario de Educagao,  Clewinho Cavalcante, e Dra.  F6tima  Rezende. Agradeceu  a
Mesa  Diretora  pela  formagao  das  Comissdes  Permanente  deste  Poder  Legislativo,
onde  seu  nome  foi  incluso  em  duas  Comiss6es  Permanentes.  Com  a  palavra  a
vereadora Nena do Leo, falou que a Camara Municipal de Pilar,  retoma os trabalhos,
iniciando  com  Projetos  de  Lei  muito  importante  para  os  funcionarios  da  Secretaria
Municipal  de Educa?5o  e  Culfura.  Parabenizou  a  Dra.  Fatima  Rezende  por esta  de
volta na administra?ao de nosso munic[pio. Agradeceu ao Paulo Santos pelo empenho
nos  trabalhos  do  Executivo.  Fez  elogios  ao  Prefeito  Renato  filho,  dizendo  que  ele
nunca  pare de trabalhar por nossa cidade,  estar sempre buscando melhoras para o
municipio.  Parabenizou  os  trabalhos  do  Secretario  Clewinho  Cavalcante  pela  boa
representagao na educa?ao do municipio. Com a palavra o vereedor Thiago Canuto,
apds as sauda?6es,  e elogios, falou que estar sempre a disposi?ao pare ajudar nos
trabalhos do  Legislativo.  Rogou  bencaos a  Deus para  o  novo ano legislativo que se
inicia.  Com  a  palavra  a vereadora Thais Canuto,  ap6s as saudag6es,  falou  que fica
feliz  em  iniciar mais  urn ano  no  legislativo.  Falou  que  garantiu  a  atuacao  do  BIoco
"Gente que Faz" no camaval desse ano, onde convidou a todos para pariicipar desse

evento  camavalesco.   Justificou   a  ausencia  da  vereadora  Joeli   Lopes,   que  esfa
ouidando  da  filha  hospifalizada.  Com  a  palavra  o  vereador  Adriano  Marcelo  ap6s
saudar a Mesa Diretora e os presentes, desejou boas vindas a Fatima Rezende,  ao
Paulo  Santos,   e  Clewinho  Cavalcante.   Falou  que  a  popula?ao  confiou  em  cada
vereador,  para que trabalhe por urn Pilar grande e born para  seus habitantes.  Falou
que,   os  vereadores,   tern  que  fazerem  sua   parte  pare   merecer  a  confianca  da
popula?ao. Desejou que o ano de 2023 seja de progresso para os pilarenses. Com a

Pagina 2 de 3



Estado de Alagoas
Camara  Municipal de Pilar-AL

Rua Miguel Macedo n9 100, centro Pilar-AL

palavra o vereador Biu Barros, saudou a Mesa Diretora e todos presentes. Agradeceu
a Deus por mais urn ano que se inicia no Poder Legislatwo, com muito empenho pare
melhoria   da   populacao   pilarense,   Lembrou   do   seu   Tio   Rubens   Barros   que   foi
proprietario desse  predio  do Cine Pilarense.  Aparte o vereador Luiz  Carios,  citou  as
pessoas  que  trabalhavam  no  Cine  Pilarense,  quando  o  senhor  Rubens  Barros  era
proprietario. De volta ao disourso o vereader Biu Barros desejou muito progresso pare
nossa cidade e para o nosso povo. 0 presjdente passou a palavra para a Secretario
de  Govemo  Paulo  Santos,  que deu  explica?6es sobre os festejos camavalesco em
nossa  cidade,  informando que  o  municipio conseguiu  urn contingente  policial  major,
pare fazer a seguran?a durante os festejos de momo. 0 Senhor presidente, vereador
Tayrone Henrique, convidou os senhores vereadores para logo em seguida,  ap6s as
comiss6es se reunirem pare dar parecer aos Prtyetos de Lei n°s 001/2023, 002/2023,
e  003ra023  de  Poder Exeoutivo,  para  uma  reuniao  extraordinaria  para votapao  das
citadas materias, e deu por encerrada a presente sess5o ordin6ria.  Para constar Eu,
Carios  Alberto  Soares  de  Souza,  assistente  legislatwo,  Iavrei  a  presente  ata,  que

te e primeiro secretario da Mesa'epois de lida e aprovada serfe assinada pelo president
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